



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 8º/18 Mayo
Campeonato de Canarias de Rallyes de Tierra

El Rallye Puerto del Rosario sustituye al Rallye Isla Verde en el regional de tierra

La cita mayorera recogerá el testigo de la prueba palmera, que se suspendió hace unos días. De esta manera, el Campeonato de Canarias de Rallyes sobre Tierra seguirá contando con el mismo número de rallyes a celebrar.

La cancelación del Rallye Isla Verde, que debía celebrarse en la isla de La Palma en la segunda quincena del presente mes de mayo, ha deparado que se aplique el Artículo 4.3 del anuario de la Federación Canaria de Automovilismo, concretamente en el apartado correspondiente al Campeonato de Canarias de Rallyes de Tierra.

Ese artículo indica que “se designan el Rallye Puerto del Rosario y el Rallye de Antigua como pruebas reserva, que podrán sustituir cualquier rallye del Campeonato de Canarias de Rallyes en Tierra que fuera suspendido con anterioridad a la fecha de celebración de las citadas pruebas reserva”.

Así, el Rallye Puerto del Rosario que se celebra en la isla de Fuerteventura tomará el lugar del Rallye Isla Verde, también como segunda cita del campeonato canario de rallyes sobre tierra. Su fecha de celebración es el 15 y 16 de junio.

Posteriormente, el campeonato continuará a la vuelta del mes de agosto con el Rallye Tierras del Teide en Tenerife (septiembre), el Rallye de Gran Canaria (octubre) y el Rallye de La Oliva en Fuerteventura (noviembre). Actualmente, es un apartado dominado por los grancanarios Juan Carlos Quintana-Eduardo González, que con su Mitsubishi Lancer Evo X fueron los primeros locales clasificados en el Rallye Isla de los Volcanes celebrado hace unos días en la isla de Lanzarote.